

Sujet : [INTERNET] Projet de décharge inerte à Fontenay en Parisis.

De : Noé Emile <emile.noe@orange.fr>

Date : 11/01/2021 20:10

Pour : pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Nous sommes propriétaires d'un cheval de sport , en pension au Haras du Parisis à Fontenay en Parisis 95190).Nous apprenons qu'un projet de mise en exploitation d'une décharge inerte est à l'étude ,pour une implantation à proximité des écuries.Cette décharge aurait des conséquences désastreuses sur la santé des chevaux,du personnel et des cavaliers.Au moment où l'on cherche à améliorer les qualités de l'environnement,nous ne pouvons qu'être opposés à cette réalisation.Il faut également penser aux ,animateurs du haras qui se sont totalement investis et risquent,à plus ou moins longue échéance de voir leur entreprise condamnée.Annie et Emile NOE.